



NOTA DE PRENSA

Congresista Falconí colocó primera piedra en nueva sede de Ministerio público



Arequipa, 28 de marzo 2012.- Reconocido por su trayectoria profesional, el Dr. Marco Falconí Picardo fue designado por sus colegas parlamentarios y magistrados arequipeños para colocar la primera piedra de la nueva sede del Ministerio Público y hacer el brindis de honor.

En su alocución, el Congreso Falconí Picardo precisó la importancia de la obra, esperada mucho tiempo por toda la población, en especial por los trabajadores, quienes podrán atender a los vecinos en un ambiente propicio para la administración de justicia.

El terreno se ubica en la esquina de las calles Melgar con La Paz y se estima que en 15 meses empezarán a funcionar las fiscalías. La inversión asciende aproximadamente a 18 millones de nuevos soles, de los cuales el Gobierno Regional aportará 7 millones y el resto la Fiscalía de la Nación.

Visítanos en:

